



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Dandim 0716/Demak Hadiri Acara Selamatan Memperingati HUT RI Ke-78 Yang Diselenggarakan Pemkab Demak.

Muhammad Makruf - DEMAK.FRN.CO.ID

Aug 16, 2023 - 08:24



Dandim 0716/Demak Hadiri Acara Selamatan Memperingati HUT RI Ke-78 Yang Diselenggarakan Pemkab Demak.

Demak – Sebagai ungkapan rasa syukur kepada sang pencipta yang telah memberikan kemerdekaan bangsa Indonesia serta mendoakan para arwah pahlawan yang telah gugur dalam memperjuangkan kemerdekaan bangsa

Indonesia dari cengkraman penjajah. Pemkab Demak menggelar malam selamatan HUT Kemerdekaan RI ke 78 tahun.

Acara berlangsung di pendopo Satya Praja di hadiri Bupati Demak yang di wakili Wakil Bupati Demak K.H. Ali Makhsun, M.S.I., Ketua DPRD Demak H. Fahrudin Bisri Slamet, Sekda Demak Akhmad Sugiarto, Dandim 0716/Demak Letkol Kav. Maryoto, S.E., M.Si., M.M., Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya, Kajari Demak Andri Kurniawan, Ketua PCNU Demak K.H. Zaenal Arifin Makshum, Ketua MUI Demak K.H. Ghozali Ikhsan, Ka Kan Kemenag M. Afief Mundzir, pimpinan tokoh lintas agama, para pejabat di jajaran Pemkab Demak serta warga masyarakat di lingkungan kantor Bupati, Selasa (15/8/2023). malam



Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan di isi dengan lantunan ayat suci Al-Quran yang di bacakan oleh Ahmad Shofwan Hadi, di lanjutkan dengan pembacaan tahlil yang di pimpin oleh K.H. Zaenal Arifin Makshum, selanjutnya pembacaan do'a yang di pimpin K.H. Ghozali Ikhsan.

Kemudian dilanjutkan sambutan panitia dari kepala kantor kementerian agama oleh M. Afief Mundzir Dan selanjutnya di sampaikan sambutan Bupati Demak yang dibacakan oleh wakil Bupati di akhiri dengan pemotongan tumpeng serta dilanjutkan ramah tamah.

Dalam sambutannya Ketua panitia Afief Mundzir mengucapkan terimakasih kepada rekan-rekan jajaran Forkompinda dan seluruh tamu undangan yang telah menyempatkan waktunya untuk menghadiri acara ini.

Lebih lanjut dikatakan, "kegiatan selamatan yang digelar ini selain untuk mensyukuri bahwa sudah 78 tahun Indonesia merdeka juga untuk mengenang dan mendoakan para arwah pahlawan dan leluhur yang telah mengorbankan jiwa raganya demi merebut kemerdekaan dari tangan penjajah," kata Afief Mundzir



Dengan adanya kegiatan ini kita dapat meningkatkan rasa syukur kepada Allah atas segalanya yang telah diberikan khususnya bersyukur atas kemerdekaan yang telah diberikan.

Dalam sambutannya yang dibacakan oleh Wakil Bupati, Bupati Demak Esti'annah mengatakan, Dalam menyambut kemerdekaan ini kita wajib melanjutkan perjuangan dan pembangunan, kita harus terus bersemangat dan optimis dalam menghadapi segala tantangan.

Dengan semangat gotong royong dan kerja keras kita telah mencapai berbagai prestasi yang membanggakan namun tantangan akan terus ada di masa depan, oleh karena itu inilah saatnya untuk kita merenung dan mengevaluasi serta merencanakan langkah langkah strategis yang akan membawa perubahan kearah yang lebih baik lagi," ungkapnya.

Di akhir sambutannya Bupati Demak mengajak seluruh pihak untuk terus berperan aktif dan berkontribusi dalam mendukung program pemerintah membangun kota wali menuju perubahan yang lebih baik.

terakhir, saya juga berharap semoga semangat perjuangan para pahlawan tetap menyala dalam diri kita, perjuangan untuk mewujudkan kesejahteraan masyarakat sesuai dengan tujuan yang kita harapkan dengan kolaborasi dan sinergitas seluruh lapisan masyarakat, mari bersatu bergerak bersama memajukan bangsa Indonesia pada umumnya dan kabupaten Demak pada khususnya. (Pendim 0716/Demak)